



Le Bupropion pourrait être intéressant contre le syndrome de l'intestin irritable

Rubrique : actualités - Date : samedi 26 octobre 2002

SEATTLE, 25 octobre (APM-Reuters) - Le traitement de l'aide au sevrage tabagique bupropion (Zyban*, GlaxoSmithKline) pourrait être intéressant contre le syndrome de l'intestin irritable, comme le suggèrent deux cas rapportés au Congrès de l'American College of Gastroenterology.

Les antidépresseurs sont couramment utilisés pour traiter le syndrome de l'intestin irritable, a rappelé Christine Frissora, de l'Université Cornell, à New York. Le bupropion a lui-même été développé et commercialisé comme antidépresseur à l'origine.

La chercheuse a rapporté le bénéfice associé au bupropion contre le syndrome de l'intestin irritable chez deux patientes de 24 et 26 ans traitées dans le cadre d'un sevrage tabagique, sans toutefois donner de précisions sur l'ampleur de l'amélioration obtenue ni sur le moment où ces bénéfices sont apparus.

Le traitement avec le bupropion a duré 6 mois à raison de 150 mg une fois ou deux fois par jour et le sevrage tabagique a été effectif au cours du premier mois, a-t-elle précisé.

Le bupropion pourrait améliorer les symptômes gastrointestinaux par des effets sérotoninergiques et par l'arrêt de la consommation de nicotine, a-t-elle avancé en soulignant la nécessité d'études supplémentaires sur le sujet.

vdb/cd/APM-Reuters

Source : [Agence de Presse Médicale](#)